



練馬区立土支田デイサービスセンター 編集：所長 佐々木 洋

お問い合わせ：電話 5 3 8 7 - 6 7 6 0



## 「ありのままのあなたを大切にします」

経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

### 新型コロナウイルスについて

現在、土支田デイでは「体温測定（職員含め）」「職員のマスク着用」「うがい手洗いの徹底」「センター内の消毒」を続けております。現時点では、類似する症状での体調不良の方はおりません。

お客様・ご家族様にお願い

- ① ご自宅で、「37.5 度以上の熱」や「風邪症状」が見られた際は、お知らせ頂きたいです。
- ② 体温測定で発熱が見られた際は、基本的にはデイサービスのご利用を見合わせ頂くこととなります。発熱が見られた場合、ご家族様にご連絡をさせていただきますので、ご協力をお願いいたします。

### 所長交代のご挨拶

昨年4月に土支田デイサービスに着任、翌5月よりデイサービス事業課長を拝命し、兼任してまいりました。この4月よりデイサービス事業課長専任となり、土支田デイサービスから異動となりました。

着任から1年と短い間でありましたが、お客様皆様にお会いすることができ、又皆様が元気に過ごされている様子を見るたびに、私自身が元気になりました。業務上、中々お客様皆様と折々に顔を合わせお話しする機会は少なかったかと思っております。その中でも皆様との関わりやお話しはとても楽しく、時間が過ぎるのが早く感じられました。

後任は、現在土支田デイサービス相談員として勤務しております、佐々木が務めます。今まで通り、ご相談やお困りごとがございましたら、佐々木まで申し出頂ければと思います。

デイサービス事業課長 小水 敦史

### 記念品の作成をしました

毎年恒例の、近隣保育園や幼稚園を卒園される方々に、卒園の記念品を皆さんで作成しました。

いつもであれば、お客様と職員で直接お渡しに伺うのですが、今年は新型コロナウイルスの影響のため、記念品のみのお渡しとなりました。

来年は是非、直接お祝いに伺いたいと思います。



### 桃の節句をお祝いしました

3月と言えば「桃の節句」。土支田デイサービスでも、センターの玄関に雛人形を飾り、お昼ご飯に「ちらし寿司」をお出しし、お祝いいたしました。



### お知らせ

★服用されているお薬の内容が変わりましたら、薬事書かお薬手帳のコピーをご持参ください。

★ご自宅に不要のレジ袋がありましたらご持参ご協力お願いいたします。タオルもありがとうございます。